

Ahmad An-Najmi

# Les salafis ne sont pas des terroristes





Ahmad Annajmi

LES SALAFIS NE  
SONT PAS DES  
TERRORISTES

VOXSALAFI | *Traduction*

Blog : [voxsalafi.wordpress.com](http://voxsalafi.wordpress.com)

Courriel : [voxsalafi@gmail.com](mailto:voxsalafi@gmail.com)

# LES SALAFIS SONT INNOCENTS DES ACTES TERRORISTES

Ahmed Ibn Yahya Annajmi  
Ancien mufti de Djizane (Arabie-Saoudite)

---

Louange à Allah. Que les éloges et le salut de Dieu soient sur Son prophète Mohamed, ses compagnons et sa nation, ceci dit :

Allah a envoyé son Prophète avec la bonne direction et la religion de la vérité pour l'élever au-dessus de toutes les autres n'en déplaie aux idolâtres.

L'histoire de la vie du Prophète Mohamed est l'incarnation de la révélation qu'il a reçue et que Dieu lui a recommandé de suivre dans le saint verset : « Puis Nous t'avons donné une loi divine : suis-là, et ne suis point les désirs de ceux qui ne savent rien. Car ils ne sauraient te servir en rien contre Dieu. Les méchants sont alliés les uns aux autres, mais Dieu est le Protecteur de ceux qui le craignent. » (XLVII, 18-19)

## L'ÉTHIQUE MILITAIRE MUSULMANE

Le Prophète interdisait la trahison et la déloyauté et ordonnait l'honnêteté, la vertu et la fidélité. Quand Mohamed nommait le commandant d'une armée ou d'un bataillon, il l'engageait à craindre Dieu, à veiller sur ses soldats, puis il exhortait les troupes en leur disant : « Conquérez au nom de Dieu, pour la cause de Dieu, combattez ceux qui renient Dieu ! Conquérez, vous ne déroberez point de butin, vous ne trahirez point, vous ne mutilerez point de cadavres, vous ne tuerez point d'enfants ! »<sup>1</sup>, ou encore : « Ne soyez pas lâches ! Ne tuez point d'enfants, ni de femmes, ni de vieillards ! »

Ainsi, le Prophète interdisait la trahison et la déloyauté, ces deux viles bassesses auxquelles les terroristes ont souvent recours, il interdisait de tuer les femmes, les enfants et les vieillards incapables de livrer combat. Il interdisait de semer le désordre

---

<sup>1</sup> Hadith authentique rapporté par Muslim.

sur terre, Allah n'a-t-il pas dit : « Ne semez pas le désordre sur la Terre quand elle a été rendue à un meilleur état. Invoquez votre Seigneur avec crainte et espoir. La miséricorde de Dieu est proche de ceux qui font le bien » (VII, 56) ? Allah ne nous a-t-Il pas déclaré qu'Il n'aimait point les corrupteurs, qu'Il ne mène jamais à bonne fin les machinations des traîtres ?

Les disciples du Prophète appliquèrent parfaitement ces commandements. Quand ils s'apprêtaient à conquérir un peuple non-musulman qui faisait partie des gens du Livre, ils l'appelaient d'abord à embrasser l'islam, s'il refuse, ils l'invitaient à payer un tribut appelé *djizia*, s'il refuse de s'y plier, ils lui annonçaient qu'ils allaient lui livrer combat puis ils le combattaient.

Quand les disciples du Prophète avaient affaire à un peuple qui professe un culte païen, ils l'invitaient à se convertir à l'islam, s'il ne daignait pas accepter, ils l'avertissaient puis ils lui livrer bataille.

#### CONDAMNATION DU TERRORISME

Quant au lâche procédé des terroristes qui bardés d'une ceinture d'explosifs ou au volant d'une voiture piégée se font exploser au milieu des foules, cela relève de la trahison, un comportement dont l'islam est innocent et qu'il ne cautionne en aucun cas.

Les attentats-suicides qui se perpètrent aujourd'hui en Grande-Bretagne<sup>2</sup> et ailleurs sont planifiés et exécutés par les kharidjites, des êtres malfaisants que le Prophète a sévèrement blâmés dans plusieurs hadiths authentiques, parmi lesquels :

« À la fin des temps apparaîtront de jeunes gens immatures à la conduite irréfléchie, ils prêchent la bonne parole, mais sortent de l'islam tel une flèche qui traverse le corps d'un gibier, leur foi ne va pas plus loin que leurs gosiers, tuez-les là où vous les trouverez, qui les tuera sera récompensé le jour de la résurrection. »

---

<sup>2</sup> Le 7 juillet 2005, quatre explosions touchèrent les transports publics de Londres, faisant 56 morts et 700 blessés. (NDT)

« Les kharidjites sont les pires gens que l'on puisse mettre à mort sous la voûte céleste. »

« Les plus heureux des gens assassinés sont les victimes des kharidjites. »

« Heureux seront ceux qui les tuent ou ceux qui se font tuer par eux. »

« Tuez-les partout où vous les trouverez, car qui les tue obtiendra une récompense auprès d'Allah. »

« Les kharidjites sont les chiens de l'Enfer ! »

« Si je vis jusqu'à eux, je les tuerai tous jusqu'au dernier de la même manière que Ad et Thémoud ont été anéantis. »

« Une secte hérétique surgira, ses adeptes quitteront la religion comme une flèche traverse le corps d'un gibier puis il n'y reviendront jamais. »

Le verbe « *maraqa* » signifie : sortir de l'autre côté, et les kharidjites quittent la religion sans que sa moindre trace ne subsiste en eux.

Il devient désormais évident que l'islam est innocent de ces actes irréfléchis, inhumains et barbares, qu'il les condamne et condamne leurs auteurs.

## QUI SONT LES VRAIS TERRORISTES ?

Ceux qui accusent les salafis, ces gens qui s'attachent au Livre d'Allah et à la tradition de Son Messager et qui marchent sur les traces des Compagnons du Prophète, d'être les commanditaires des attentats de Londres et d'ailleurs ce sont, en réalité, eux les vrais auteurs de ces monstruosité, mais ils veulent faire porter le chapeau à des gens innocents. Les vrais terroristes sont les membres de l'organisation al-Qaïda<sup>3</sup> qui suivent Oussama ben

---

<sup>3</sup> Al-Qaïda (arabe : القاعدة al-qā'ida, littéralement « la Base ») est une organisation terroriste fondée en 1987 par Abdullah Yusuf Azzam et son élève Oussama ben Laden. Al-Qaïda puise ses racines chez des penseurs musulmans radicaux tels qu'Abou Qatada, Abou Moussab al-Souri ou Abou Mohammed al-Maqdissi. Aujourd'hui (2016) l'organisation semble s'essouffler et d'autres groupes terroristes ont pris le relais : Daech, Boko Haram, AQMI, Al-Shabbaab. (NDT)

Laden<sup>4</sup>, Mohammad al-Massari<sup>5</sup>, Saad al-Faqih<sup>6</sup> et les autres idéologues de l'extrémisme qui ont puisé leur enseignement religieux dans les livres prêchant le takfir de Sayyid Qutb<sup>7</sup> et ceux d'autres auteurs qui se sont fourvoyés dans cette démarche dangereuse qui consiste à considérer injustement la nation du Prophète dans son ensemble comme renégate, et à juger mécréant tout homme coupable d'un péché, chose que personne ne peut éviter.

## L'EXCOMMUNICATION ARBITRAIRE

En vérité, il ne nous est pas permis d'excommunier les musulmans, hormis ceux qu'Allah a déclarés mécréants tels les personnes coupables d'un acte d'idolâtrie ou de polythéisme majeur (*shirk akbar*). Allah a dit :

« Il t'a été révélé, ainsi qu'à ceux qui t'ont précédé : Si jamais tu donnes des associés à Dieu, toutes tes œuvres seront réduites à néant et tu seras du nombre des perdants. » (XXXIX, 65)

« Quiconque invoque avec Dieu une autre divinité, sans détenir la preuve de son existence, aura à en rendre compte à son Seigneur. Dieu ne fera point prospérer les infidèles. » (XXIV, 117)

« N'invoque donc aucune autre divinité avec Dieu, sinon tu serais du nombre des réprouvés. » (XXVI, 213)

Allah rapporte aussi dans le Noble Coran ces paroles de Jésus :

« “Ô Fils d'Israël ! Adorez Dieu qui est mon Seigneur et le vôtre.” Quiconque donne des associés à Dieu, Dieu lui

---

<sup>4</sup> Oussama ben Laden, né le 10 mars 1957 à Riyad et mort le 2 mai 2011, est un islamiste apatride d'origine saoudienne, chef spirituel du réseau djihadiste Al-Qaïda. (NDT)

<sup>5</sup> Mohammad al-Massari, né le 9 novembre 1946, dissident saoudien et penseur extrémiste exilé à Londres depuis 1994. Il est le fondateur, le secrétaire général et le porte-parole du Parti du Renouveau Islamique. (NDT)

<sup>6</sup> Saad al-Faqih, né le 2 février 1957 en Irak, est un opposant et penseur extrémiste de nationalité saoudienne. Établi à Londres, il est président du bureau politique du Comité pour la Défense des Droits Légitimes, fondateur et porte-parole du Mouvement pour la Réforme Islamique en Arabie-Saoudite. (NDT)

<sup>7</sup> Sayyid Qutb est né le 9 octobre 1906 au sud de l'Égypte. Il a été exécuté par pendaison le 29 août 1966. C'était un poète, essayiste, et critique littéraire égyptien, puis un militant acharné de la confrérie des Frères musulmans. Par ces écrits sulfureux, entre autres « Jalons sur la route de l'islam » (*Maalim fittariq*), Sayyid Qutb continue à être le principal idéologue des mouvements terroristes. (NDT)

interdira l'entrée du Paradis et lui réservera l'Enfer pour séjour ; les injustes ne bénéficieront d'aucun secours. » (V, 72)

Voilà la vérité dont personne n'est censé s'écarter, et quiconque prétend le contraire parmi les *takfiristes* qui frappent les musulmans d'anathème est un imposteur qui prêche le mensonge [...].

Qu'Allah nous accorde la réussite et que les éloges et le salut de Dieu soient sur notre Prophète Mohamed ainsi que sur sa famille et ses compagnons.

*Mots-clés* : Al-Qaïda, attentas, Ben Laden, Conquêtes islamiques, extrémisme, kharidjisme, Londres, salafisme, Sayyid Qutb, takfirisme, terrorisme.